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陸上交歓会に出場して
先週金曜日に開催された「郡山市陸上競技交歓会」の感想から，いくつかを紹介いたし

ます。行事参加を通して，様々な心が醸成されている様子がよく分かります。それぞれが
成長の糧となったようです。

陸上交歓会 ６年 山本 陽斗
ぼくは，陸上交歓会で１００ｍ走に出ました。リレーを最初にやって大治郎君は一人

ぬかしたけど，ぼくが一人にぬかされてしまいました。その後は，珀亜くんがめっちゃ
ぬかしました。アンカーの真梧くんは，けっこうぬかされたといっていたので，下の方
かと思ったら４位だったので，３位に入れずちょっとくやしかったです。足首は，朝薬
を飲んだので余り痛くなかったです。１００ｍ走はリレーが終わってからちょっとしか
たってないので疲れていたけど，練習と同じ１６秒でした。アナウンスを聞いていると，
１位は１２秒でした。１００ｍは最下位だったけど，練習と同じタイムが出てよかった
です。

陸上交歓会に出て ６年 星 珀亜
ぼくは，はじめて陸上交歓会に出て，すごく緊張しました。開会式が終わってリレー

のアップをやっている時に，いつものように４拍子が出来なかったです。入場の時にな
んとか緊張はおさえられたけど，心では緊張していました。でも，走ってみると意外と
緊張しなかったので，フルスピードで真梧くんに渡せました。結果は４位でタイムは１
分５秒でした。これまでの中で１番速くて順位も良くて良かったです。次に持久走です。
リレー以上に緊張しました。スタートの時にみんないきおいよくスタートして，少した
ったら自分のペースにもどっていて，スタートの時になんとか付いていきました。最初
の１００ｍでなんとかがんばったけど，ぬかされました。だけど，目標の４分を切るこ
とが出来たのでうれしかったです。最後に雨は降ったけど，河内小はよくがんばったと
思います。いい経験になったし，いい思い出になったと思います。

陸上交歓会を終えて ６年 武田 力
ぼくは，ソフトボール投げに出ました。最初は緊張したけど，多田野の子達が応援し

てくれて緊張がほぐれて投げることが出来ました。１投目，シューズのピンがぐらぐら
していたのに気付かず，投げる時体が前に倒れてしまい，２４ｍでした。２投目，いい
記録を残さないとと思い投げました。自分では全然だめだと思いました。３５ｍだった
からです。学校では３９ｍ投げることが出来ていたのに残念でした。来年はいい記録を
５年生に出してもらいたいです。でも最高の思い出になりました。

陸上交歓会を終えての感想 ６年 古川琶乃音
競技場についてとっても緊張しました。だけど，競技が始まる前に，多田野の子達の

千咲ちゃんと，りおくん，希歩ちゃんと友達になり，千咲ちゃんは８００ｍで，しかも
同じ組だったので，「一緒にがんばろうね。」と言いました。りおくんがおもしろいこ
とをいっぱい言ってくれて，緊張がほぐれました。男子リレーは４位で「すごい。」と
思いました。自分の番でアップの時刻になると緊張しました。スポ少の子がいて安心し
たし，同じ組なのでうれしかったです。いざスタートしてみると，あっという間に終わ
ってしまいました。７位，２分５８秒で自己新記録が出てうれしかったです。だけどス
ポ少の子に負けてくやしかったです。

陸上交歓会 ５年 保科 凪咲
陸上交歓会の高跳びに出て思ったことは，もっと空中姿勢を良くした方がいいと思い

ました。ジャンプをしたときに足を上げることや腕を上に上げることがあまりうまく出
来なかったので，記録が伸びませんでした。でも自分の力を出し切れたので良かったで
す。




